

# エルマー組・すな組 徒歩遠足

11月18日(エルマー組)、11月27日(すな組)の徒歩遠足がありました。前日からお弁当を楽しみにしていたエルマー組とすな組の子どもたち。友達同士で「おにぎりの中身なに？」と会話が弾みます。子どもたちの中でもどこのお散歩へ行くのか知っている子もいて「ここにはこれがあるよね！」などと想像を膨らませながら過ごしていました☆



いつも歩いている道ですが遠足の日には特別な道に変身！！

まだ出発して10分ほどでしたが、「お弁当食べるの？」という子もいました☆



すな組は「お寺にも行きたい！」という子がいたのでお寺にも行き、手をあわせてきました。

歩いていると、この季節にしかないカラスウリがたくさん！子どもたちはカラスウリが大好きです。カラスウリがどんなに高いところにあっても「取りたい！」とっていました。

ドングリヤ木の実もたくさん落ちていてわくわく、ときどきの道がたくさんありました☆

**ひろばに到着し、少し遊んだあとはみんなが楽しみにしていたお弁当！！**

**子どもたちとどここの場所で食べたいのか決めました☆4歳は秋の紅葉がとってもきれいな場所にシジャーシートを広げて食べました！！**



**みんなで食べるお弁当はおいしいね☆みんなで「みて～！」とおにぎいやサンドウィッチを見せ合っていましたよ☆**

**5歳はお弁当をどこで食べるのか決めるのにたくさん話をしました。「こっちがいい！」、「あっちがいい！」という場所がでてきていましたが、最終的には「女の子はいちょうのところで食べる！」、「男の子はつき山のほうで食べる！」ということになりました☆**



**お弁当を食べ終わったあともひろばでたくさん遊び、  
みんなで鬼ごっこをしたり、かくれんぼをしたいして  
遊びました☆  
みんなで楽しい思い出を作ることができました！  
いつものお散歩コース、ひろばでしたが、お弁当を食  
べたことやいつもより長い時間遊べたことで子どもた  
ちにとってはとても新鮮でわくわく楽しい遠足でした♪**

**5歳 すな組**



**4歳 エルマー組**

